第23回世界スカウトジャンボリー —ポルトガル・ボーイスカウト決起集会—

2015 年 5 月 9 日 14:30~ 於:カパリカ・国立ボーイスカウト公園

東博史大使の挨拶

皆様、こんにちは。

まず、本日、こうして皆様にご挨拶できますことを、大変光栄に存じます。

皆様方の多くは、この 8 月に、日本で開催される「第 23 回世界スカウトジャンボリー」に参加されるものと存じます。そして、皆様の多くは、私の出身国である日本へはまだおいでになったことがないのではと思います。その意味で、本日は私にとりまして特別な機会であり、この場で皆様にお目にかかれることを大変喜ばしく存じます。

ポルトガルから 400 名に上るボーイスカウトの方々が日本を訪れると同った時、大変感激すると同時に、これは日・ポルトガル関係にとって歴史的なイベントとなるであろうと感じました。それは、昨年の安倍総理のポルトガル訪問、そして去る3月のコエーリョ首相の訪日に続いて歴史に刻まれる両国間交流になるでしょう。

なお、ついこの間は、日本・ポルトガル友好議員連盟の谷垣会長が 4月 30 日から 5月 2日までポルトガルを訪問したところでもあります。

私は、駐ポルトガル日本国大使として、皆様方の国で日本を代表しております。8月には、今度は皆様が、「世界スカウトジャンボリー」において、私たちの国日本でポルトガルの"大使"となられます。それは、皆様一人ひとりにとって、大変特別でまたとない機会

となるでありましょう。そして、日本を知り、世界中の若者と接して新たな友情を育み、異なる文化や生活様式についての知識を得ることでしょう。

この度の日本訪問が皆様の成長と異文化交流の機会となり、ボーイスカウトとして、そしてポルトガル人として、日本という国を皆様の人生に刻んでいただけることを心よりお祈りいたします。

さて、せっかくのこの機会ですから、既に過去 4 度開催され、日本からも多くの若者が訪れる、リスボン市ベレン地区における「日本祭り」についてお話したいと思います。本年は 6 月 20 日に開催されます。「日本祭り」においては、コンサートや和太鼓公演、そして日本のポップカルチャーにテーマを当てたイベント等を開催する予定です。実に盛りだくさんであり、日本へ出発する前に皆様にさらに日本のことを知ってもらうにはよい機会だと思います。「日本祭り」の会場で皆様と再度お会いできれば嬉しく思います。

では最後に、日本までの恙無い旅路と素晴らしいご滞在を心よりお 祈りいたしますとともに、将来、皆様が日本とポルトガル両国の架 け橋となって、歴史的な友好関係の更なる進展にご貢献いただける ことを期待いたします。

どうも、有難う!!